



S&P eleva calificaciones de instituciones financieras y aseguradoras mexicanas

Por Periodista de Business News Americas - Lunes 23 de diciembre, 2013

Standard & Poor's (S&P) elevó las calificaciones de crédito de emisor de 11 instituciones financieras mexicanas, incluidos 7 bancos privados y 4 compañías de seguros, señaló la calificadora en un comunicado.

La medida se produce luego de que S&P mejorara la calificación en moneda local de largo plazo de México, de A- a A, y su calificación en moneda extranjera de largo plazo, de BBB a BBB+, ambas con perspectiva Estable.

S&P elevó la calificación de cuatro bancos privados comerciales de México: Banco Inbursa, Banco Nacional de México, BBVA Bancomer y Scotiabank Inverlat, lo que refleja sus perfiles de crédito individual actuales, los que ahora se encuentran al mismo nivel o sobre la calificación en moneda extranjera para México.

La agencia también elevó la calificación de HSBC México en base a la importancia estratégica que tiene para su matriz, y de la unidad local del español Banco Santander debido a su "importancia sistémica 'elevada' dentro del sistema bancario mexicano".

Banco Mercantil del Norte también recibió una mejora debido a su importancia sistémica "moderada".

ASEGURADORAS

También se elevaron las calificaciones de AXA Seguros, ACE Seguros, Allianz México y Sompō Japan Nipponkoa Insurance de México, ya que estaban limitadas por la calificación soberana.

La perspectiva de las 11 instituciones financieras y las 4 aseguradoras es Estable.